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Aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima quarta SESSÃO ORDINÁRIA da 
primeira Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Mateus Romeira de Lima, 
Luciane Teifke Pacheco, Manoel Renato dos Santos Silva, Tiago Pacheco Govoni, Ilo 
Wildfaier Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 033/17, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 304/17 respondendo 
proposições apresentadas por esta Casa Legislativa; Of. n° 306/17 respondendo proposições 
apresentadas por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. 
EXPEDIDAS A PREFEITURA: Of. nº 050/17 encaminhando proposições aprovadas em 
Sessão Ordinária do dia 23 de outubro de 2017. Of. LEG. nº 036/17 informando aprovação do 
Projeto de Lei nº 041/17 com mensagem modificativa. Of. LEG. nº 037/17 informando rejeição 
do Projeto de Lei nº 042/17. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. 
Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Externou seus votos de pesar à família do senhor 
Estimado e pediu desculpas por não ter podido participar do velório. Parabenizou o vereador 
Nercio pelo aniversário. Agradeceu como membro da diretoria do Clube Cruzeiro, a todas as 
pessoas que estavam presentes na festa ontem, festa que surpreendeu pelo público presente, 
pelos jogos de bocha, inclusive com pessoas de fora do município. Falou que todo evento que 
o clube fizer, quer homenagear algum sócio falecido, que tenha participado do clube, ontem 
o senhor Nilo Lanzarini foi homenageado. Agradeceu a Corsan pelo patrocínio, ao Garigan 
por ter trocado a data do campeonato e todos da diretoria que ajudaram muito, o Adelar e o 
Adilson. Comentou a respeito da saída da secretária Nádia, fez muito esforço, como 
funcionário da secretaria de saúde entende a dificuldade, inclusive foi gestor da secretaria por 
quatro anos, teve um ótimo relacionamento com a ex-secretária Madalena, uma mulher de 
fibra ímpar, infelizmente às vezes tem coisas que não depende somente do secretário e talvez 
a não agilidade de outros setores prejudicam o trabalho. Talvez houvessem erros no passado, 
mas sabe onde estavam os erros e ainda continuam, o prefeito não tomou atitudes com 
relação a alguns erros que acontecem na prefeitura, a mudança ficou no discurso. Deseja 
uma boa sorte para quem ficar com a secretaria, atualmente é o prefeito que está assinando 
pela pasta, mas acha que não existem condições humanas de uma pessoa ser prefeito, 
secretário de obras e secretário da saúde. Afirmou que o coordenador continua o Danio, uma 
pessoa que tem seu respeito. Reiterou seu pedido de informação a respeito do diário de bordo 
de alguns carros, faz dois meses que foi pedido, até se surpreende que o prefeito tenha saído 
desta a Casa a menos de um ano e não tenha mandado, acredita que a consciência do 
prefeito deve pesar bastante acerca de algumas coisas que eram criticadas nesta Tribuna e 
hoje quem está na prefeitura está vendo que não porque o senhor Rui ou o Odone não 
queriam e não era pela ineficácia das pessoas, mas porque é difícil. Fez uma ressalva a um 
pedido de melhoria da estrada do cerro da antena, foi colocado em resposta que foi feita a 
manutenção, mas não foi feita a estrada até a antena, então pediu mais atenção do prefeito 
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nas respostas. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o presidente pelo 
aniversário, desejando bastante saúde para lutar pelos objetivos. Parabenizou os agricultores 
pela passagem do Dia do Agricultor na semana passada. Parabenizou os funcionários 
públicos pela passagem do Dia do Funcionário, pois como uma vez comentou, os funcionários 
de uma empresa que fazem a boa gestão dela e quando os funcionários não estão contentes 
o serviço não vai andar. Pediu ao prefeito para olhar para os funcionários, fazer o que pode 
fazer por eles, porque há tempos era dito que Barão do Triunfo pagava os melhores salários 
da região, mas atualmente não é mais assim, então deve olhar o que puder fazer pelo 
funcionário. Falou que, aqueles que não querem trabalhar, pense bem quando tratar mal 
alguém em algum departamento público do município porque são os munícipes que pagam 
os salários de quem está na prefeitura. Pediu para tratarem bem a população que não tem 
culpa do que acontece, de problemas com o chefe ou problemas particulares. Afirmou que 
recebe bastante reclamações de pessoas que não estão recebendo atendimento adequado 
por parte de funcionários que não estão sendo educados com a população, isso lhe entristece 
porque faz parte do quadro de funcionários e sempre tenta agradar as pessoas. Parabenizou 
a passagem do aniversário do Clube Cruzeiro, pediu que o presidente Mateus leve suas 
parabenizações a todos da diretoria. Justificou que não pôde estar presente porque tinha um 
aniversário em Porto Alegre. Parabenizou o esforço dos pais dos alunos da escola do Arroio 
Grande que retiraram tocos de madeira e pedras. Deixou seus pêsames à família do senhor 
Estimado. Falou que concorda com várias coisas que o vereador Mateus falou, quando deve 
criticar também é um crítico, mas algumas coisas que estavam no discurso da mudança 
melhorou; é contra não vir respostas aos vereadores, isso não dá para aceitar. Sobre o diário 
de bordo da caçamba que está quebrada em São Jerônimo, o prefeito quer buscar a caçamba, 
onde o diário de bordo está dentro. Ressaltou que é inadmissível não vir as respostas. 
Comentou que há um ano, para consertar um pneu as pessoas não queriam fazer o serviço 
porque demorava seis meses para receberem, uma ferraria próxima ao posto de saúde não 
vendia para a prefeitura, agora sente orgulho de vender porque no máximo quinze dias 
recebe. Afirmou que alguma mudança aconteceu, não pode levar tudo para o lado ruim, 
acredita que tem dinheiro na prefeitura, sabe das contas que foram pagas da outra 
administração, porém a questão das respostas está faltando mais comprometimento. Usou a 
tribuna o VEREADOR MANOEL RENATO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores 
e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou os aniversariantes da semana, o 
presidente Nercio e a sua sobrinha. Parabenizou o pessoal dos eventos do final de semana, 
um rodeio no Goque, onde inclusive aconteceu um acidente, mas acredita que quando é a 
hora da pessoa se acidentar, acontece. Deixou seus votos de pesar à família do falecido 
Estimado. Pediu desculpas aos dirigentes do Clube Cruzeiro porque não pode estar presente 
na festa de aniversário. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou sua 
saudação aos organizadores da festa de comemoração dos cento e vinte e cinco anos do 
Clube Cruzeiro. Agradeceu ao secretário de esporte pela organização do campeonato de 
futebol sete, que está estava um pouco esquecido aqui dentro do município. Afirmou que 
achou boa a ideia da doação de um quilo de alimento por parte do atleta que ganhar cartão 
amarelo, viu algumas críticas, que inclusive achou errado porque existem atletas maldosos e 
as doações são destinadas a ajudar a APAE. Comentou que teve um pedido que foi 
respondido hoje, um pedido a respeito de um muro no posto de saúde, que teve com resposta 
que será encaminhado ao setor de engenharia para reconstrução do muro, porém não é uma 
reconstrução que é necessária, mas uma construção do muro que não existe. Pediu mais 
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atenção com as respostas. Pediu ao presidente para que seja encaminhado por parte desta 
Casa, uma Moção de Apoio para a duplicação da BR 290, uma rodovia bastante importante 
para o município. Ressaltou que na rodovia BR 116 houve um avanço positivo através de 
emenda de bancada, mas agora a pauta da região é em cima da BR 290. Em seguida, passou-
se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes 
proposições: INDICAÇÃO Nº 065/17DO VEREADOR MANOEL RENATO que seja realizado 
a compra de um aparelho de raio x odontológico para uso nas unidades de saúde do 
município. JUSTIFICATIVA: Justifica-se tal pedido pela importância do mesmo para melhoria 
no atendimento das profissionais dessa área que muitas vezes necessitam desse aparelho 
para realizar o devido atendimento, sendo que seria um meio de atendimento gratuito, 
evitando gastos aos munícipes. INDICAÇÃO Nº 066/17 DOS VEREADORES MATEUS, 
TIAGO E RODRIGO que seja providenciado a atualização da legislação tributária 
acrescentando a cobrança de ISS sobre transações de cartões de crédito. JUSTIFICATIVA: 
Atualmente esta cobrança já é feita, porém os recursos são destinados para a cidade de 
Barueri, sendo que com essa alteração os recursos viriam para o município quando a 
transição é feita, não gerando despesas maiores ao consumidor. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 
Nº 080/17 DO VEREADOR NERCIO que seja providenciado construção de bueiro na 
localidade Zona dos Marques perto da propriedade do Senhor Zé Luiz.  Justificativa: Os 
moradores já realizaram a compra dos canos, falta somente realizar o serviço de construção 
do bueiro. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 081/17 DO VEREADOR NERCIO que seja 
providenciado aterro e reconstrução de bueiro perto da residência do falecido Celomar 
Marques na localidade Mato Bier. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 082/17 DO VEREADOR 
MANOEL RENATO que seja providenciado colocação de parada de ônibus na estrada da 
Palmeira, próximo a residência do Senhor Renato Silva da Silva.  Justificativa: Há 
aproximadamente dez famílias nesta localidade que necessitam deste abrigo para a espera 
de transporte intermunicipal e transporte escolar. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 083/17 DA 
VEREADORA LUCIANE que seja providenciado restauração e elevação da ponte que dá 
acesso a residência de Dilamar Jass na localidade Arroio grande. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 084/17 DA VEREADORA LUCIANE que seja providenciado 
desentupimento de bueiro perto da APAE, pois devido ao entupimento deste bueiro em dias 
de chuvarada a água invade a residência do Senhor Alfredo Vandam. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 085/17 DO VEREADOR TIAGO que seja providenciado limpeza das ruas 
do centro da cidade com capina nos locais necessários, bem como limpeza no pátio do posto 
de saúde. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 086/17 DA VEREADORA LUCIANE que seja 
providenciado patrolamento da estrada Linha Nova, principalmente onde dá acesso a divisa 
com o município de Sertão Santana, passando pela residências de Jorge Ladvig e a outra 
passando pela residência de Belmir Bielaski. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 087/17 DO 
VEREADOR ALEX SANDRO que seja providenciado patrolamento e encascalhamento no 
trecho que passa na propriedade do Senhor Donires Rafaelli até a residência do Senhor 
Valdemar Bednarek com reparos na ponte de madeira existente nesse trajeto.  PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 047/17 DO VEREADOR MATEUS que informe o motivo da falta de 
transporte na linha da escola Antônio Guedes Brandão nos dias 23 a 27 de outubro e se esses 
dias serão descontados no pagamento do transporte. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 
048/17 DO VEREADOR MATEUS que informe a situação da academia de saúde e se existe 
alguma previsão para o início das atividades. Após foi discutida, votada e aprovada por 
unanimidade a EMENDA GLOBAL SUBSTITUTIVA 001/17 AO PROJETO DE LEI N° 037/17 
e o PROJETO DE LEI Nº 037/17 Concede “JETON” por reuniões, para os membros das 
comissões municipais de processos administrativos, comissão de licitações, de avaliação de 
bens imóveis, de estágio probatório e de controle interno e dá outras providências. COM 
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EMENDA GLOBAL SUBSTITUTIVA. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. O VEREADOR MANOEL RENATO abriu mão da palavra. Usou a palavra o 
VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Deixou seus sentimentos à família do senhor Estimado, 
desejando que Deus conforte a família. Parabenizou o vereador Nercio pelo aniversário. 
Agradeceu a construção pela secretaria de obras, de dois ou três bueiros no Mato da Justa e 
estrada dos Morrinhos. Falou que é importante fazer o trabalho independente da região ou 
localidade. Comentou que é importante fortalecer a parceria de pessoas que querem obras 
perto de suas casas e ajudam a comprar canos ou ajudam com madeira. Parabenizou a 
diretoria do Clube Cruzeiro pelo almoço que foi feito ontem e também pelos seus cento e vinte 
e cinco anos. Usou a palavra o VEREADOR ALEX SANDRO, Líder do PDT, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou seus 
sentimentos de pesar à família de Francisco Moreira de Souza e pediu um oficio de pesar. 
Parabenizou o Clube Cruzeiro pelos cento e vinte e cinco anos, o presidente Mateus, vice 
Nadi e toda a equipe. Comentou que os homens devem se conscientizarem com a campanha 
do novembro azul porque tem alto percentual de chance de cura quando o câncer de próstata 
é descoberto no início. Agradeceu a presença de todos. O VEREADOR DIOGO abriu mão da 
palavra. Usou a palavra a VEREADORA LUCIANE, Líder do PSD, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou as 
secretarias de educação, de saúde e de assistência social pelo evento que ocorreu dia vinte 
e sete de outubro no salão paroquial. Indicou que fosse feito evento semelhante para os 
homens no "novembro azul" porque é de grande importância. Parabenizou a diretoria e 
demais pessoas que se empenham pela sociedade Cruzeiro pelos cento e vinte e cinco anos, 
também pelo evento que foi feito em comemoração. Parabenizou o Presidente pelo 
aniversário. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente 
quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Parabenizou toda a comissão da 
sociedade Cruzeiro pelo evento que foi realizado e pela retomada das atividades da 
sociedade. Deixou seus pesares à família da Sindia pela perda de seu pai. Nada mais 
havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a 
próxima Sessão Ordinária, dia treze de novembro de 2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 06 de novembro de 2017. 
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